

# KLIK PUBLIK

## Pelihara Hubungan Dengan Pemdes, Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Penetapan APBDES Desa Kleco Ta. 2025

Raditya - [MAGETAN.KLIKPUBLIK.COM](http://MAGETAN.KLIKPUBLIK.COM)

Dec 28, 2024 - 09:30



*Pelihara Hubungan Dengan Pemdes, Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Penetapan APBDES Desa Kleco Ta. 2025*

Magetan- Dalam upaya mendukung pembangunan di Desa, Danramil 0804/13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo menghadiri Rapat Musyawarah Desa (Musdes) yang di laksanakan pada hari Jum'at pukul 14.15 Wib sd Selesai Rapat ini

bertujuan untuk menetapkan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) Tahun Anggaran 2025 bertempat di Gedung Serbaguna Desa Kleco, Kecamatan Bendo Kabupaten Magetan. Jum'at ( 27/12/2024).

Danramil 13 Bendo menyampaikan dukungan penuh TNI dalam membantu pemerintah desa dalam melaksanakan program pembangunan di Desa Kleco Ia menekankan pentingnya kerjasama semua pihak untuk memastikan program-program tersebut berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat desa.

"Selain tugas monitoring, kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dalam pembangunan desa. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa mewujudkan kesejahteraan dan kemajuan di Desa Kleco," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa Rapat Musdes ini merupakan langkah penting agar program pembangunan dapat direalisasikan sesuai aturan yang berlaku dan berfokus pada peningkatan ekonomi masyarakat desa. Dukungan dari Babinsa diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam melaksanakan kegiatan pembangunan.

Danramil 13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo mengapresiasi inisiatif masyarakat dan pemerintah desa dalam menyelenggarakan rapat ini. Ia berharap keputusan yang diambil dalam Musdes dapat menang kuat untuk pemerataan pembangunan di Desa Kleco

"Semua ini dilakukan demi kemakmuran masyarakat desa. Kehadiran Babinsa tentunya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa agar kegiatan pembangunan dapat berjalan lancar dan aman," Pungkasnya.

Kegiatan tersebut, di hadiri oleh Camat Bendo Ibu Hermin Supraptiwi, SH, MM, Danramil 13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo beserta anggota Babinsa, Kapolsek Bendo Iptu Agus Suparno, SH, beserta anggota Bhabinkamtibmas,, Kepala Desa Kleco Bp. Lamadihanto beserta perangkat, Ketua BPD dan anggotanya, Ketua LPM beserta anggota, Ketua Rt/ Rw Desa Kleco, Tokoh agama, Tokoh masyarakat serta Perwakilan Ibu ibu Team Penggerak PKK Desa Kleco.

Dengan hasil keputusan yang diambil, diharapkan APBDes Desa Kleco Tahun Anggaran 2025 dapat segera terealisasi sehingga masyarakat dapat merasakan manfaat pembangunan yang merata dan berkesinambungan.